



2月は、発表会、豆まき、クッキング、など色々な行事がありましたが、どの行事も楽しんで参加している子どもたちでした。こあら組で過ごすのは残り1ヶ月となりましたが、楽しんで過ごしたいと思います。

## 2月のこあら組

5日 生活発表会がありました。子どもたちが大好きな絵本「ばけばけばけばけたくん」を題材にしたことで、子どもたちも興味を持って練習に参加することができました。「おばけってどんなんかな?」「手、ぶらぶらしてるで!」と子どもたちなりにおばけの表現の仕方を考え、おばけになりきる姿も見られました。劇中にあるセリフや歌は、練習を始めた当初は恥ずかしさが勝り、なかなか大きい声で言うことが出来ませんでしたが、ホールや部屋での練習を繰り返したり、他のクラスの友達に見てもらったりすることで少しづつ自信がつき、徐々に大きい声でできるようになってきました。また、劇の最後に踊る「おばけのばけちゃま」のダンスは、子どもたちもリズムに乗りやすくてすぐに覚え、曲が鳴るとみんな集まって踊り出し、とてもかわいかったです。発表会当日、たくさんの友達がお客様をしてくれましたが、練習の成果を十分に發揮し、セリフやダンスを楽しんで披露することができました。また、他クラスの友達も一緒にダンスを踊ってくれ、楽しい発表会になりました。

### ☆エピソード記録☆

お昼寝時、いつもより少し早く目が覚めたAくん。何時になったら着替えをするか保育教諭に尋ねてきた時の一コマです。



Aくん 「長い針がどこになら着替える?」

保育教諭 「9になったらね!」

Aくん 「9ってどれ?」

保育教諭 「(9を指差して) ここだよ!」

Aくん 「わかった!じゃあそれまでお布団にある!」

※Aくんは、次の日の日付の数字を確認をするようになってから、時計の針の数字も意識することが増えました。初めは保育教諭に数字の形や読み方を教えてもらってもなかなか覚えることができませんでしたが、毎日数字に触れることで少しづつ覚え、数字が分かるようになってきました。このように普段の生活や遊びの中で、数字への理解が自然と身に付き、生活に活かしていることがわかります。



## 3月の予定

- ✿ 3日（水） ひなまつり
- ✿ 4日（木） 交流給食
- ✿ 15日（月） 体操教室 ☆体操服を着用してください。
- ✿ 18日（木） 交流給食
- ✿ 19日（金） 身体測定
- ✿ 26日（金） お別れ会・お誕生会
- ✿ 31日（水） 修了式

